

Hingga Kini, Densus 88 Telah Tangkap 15 PNS Terkait Terorisme

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri hingga 2022, telah menangkap 15 pegawai negeri sipil (PNS) terkait tindak pidana kasus terorisme.

"Sampai saat ini, jumlah tersangka dan narapidana terorisme di wilayah Tangerang berlatar PNS adalah 15 orang," kata Kepala Biro Penerangan Masyarakat Divisi Humas Polri, Brigjen Ahmad Ramadhan saat dikonfirmasi, Jakarta, Selasa (15/3).

Namun, Ramadhan tidak memverifikasi identitas 15 tersangka. Ia menyebut salah satu tersangka PNS ialah TO, yang ditangkap di Tangerang Selasa dini hari, 15 Maret 2022.

"Tersangka TO juga seorang PNS/ASN," ujar Ramadhan.

Sebagaimana diketahui, Densus 88 Antiteror Polri menangkap satu orang berinisial TO tersangka kasus dugaan tindak pidana terorisme di wilayah Tangerang.

Ramadhan menyebut, tersangka terorisme itu merupakan anggota dari kelompok terorisme Jamaah Islamiah (JI). Tersangka ditangkap pada Selasa, 15 Maret 2022.

"Tempat (penangkapan) Jalan Perumahan Samawa Village Jatimulya, Sepatan, Tangerang," tutur Ramadhan. • **lus**

Polisi Bentuk Pagar Betis Saat Parade MotoGP di Jalan Thamrin

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mengerahkan 500 personel untuk berjaga di sepanjang rute parade pebalap MotoGP, di Jalan Thamrin, Jakarta Pusat, yang digelar hari ini, Rabu (16/3).

Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) Polda Metro Jaya Komisaris Besar (Kombes) Sambodo Purnomo Yogo mengatakan, aparat kepolisian akan disiagakan di depan pusat perkantoran, perbelanjaan, hingga hotel.

"Kemudian nanti di sepanjang jalan, di pusat-pusat kantor kemudian, hotel dan sebagainya, oleh Bapak Karo Ops akan ditempatkan petugas," ujar Sambodo saat ditemui wartawan di kawasan Monas, Jakarta Pusat, Selasa (15/3).

Ia menjelaskan, para petugas akan membentuk pagar betis guna mengantisipasi adanya masyarakat yang menerobos ke jalan ketika rombongan parade pebalap MotoGP melintas.

"Untuk melaksanakan pagar betis, supaya jangan sampai ada penonton yang tiba-tiba tiba nyelonong ke tengah, ataupun menjaga keamanan dari pada para pebalap," kata Sambodo.

Kepolisian juga melibatkan unsur pemerintah daerah untuk membantu proses pengamanan parade pebalap

MotoGP di sepanjang Jalan Thamrin, khususnya dari arah Istana Merdeka menuju Hotel Kempinski.

"Disiapkan sebanyak 500 personel dari jajaran kepolisian. Kemudian dari Penda juga kami libatkan. Untuk mengantisipasi supaya tidak ada luberan penonton yang menyaksikan perjalanan dari Istana sampai Hotel Kempinski," kata Kepala Biro Operasi (Karo Ops) Polda Metro Jaya, Kombes Marsudianto menimpali.

Untuk diketahui, Jalan MH Thamrin, Jakarta Pusat, dari arah Istana Merdeka menuju Hotel Kempinski akan ditutup sementara pada Rabu (16/3) mulai pukul 10.00 WIB hingga 11.00 WIB. Sementara, ruas Jalan Sudirman-Thamrin dari arah sebaliknya tidak ditutup dan dapat dilintasi pengendara.

Parade tersebut akan diikuti oleh 20 pebalap MotoGP, Moto3, dan LATC. Presiden Joko Widodo yang sebelumnya dijadwalkan bergabung dalam rangkaian dipastikan tidak mengikuti parade tersebut.

"Jadi dari 20 pebalap ini akan memulai paradenya, rangkaian acaranya dari Istana Merdeka sampai Hotel Kempinski," kata Sambodo. "Pak Jokowi hanya melepas saja di Istana," ujarnya. • **lus**



LAYANAN PEMBUATAN KARTU IDENTIFIKASI SIDIK JARI

Petugas kepolisian melayani warga pemohon pembuatan Kartu Identifikasi Sidik Jari di INAFIS Direktorat Reskrim Polda Kalimantan Barat di Pontianak, Kalimantan Barat, Selasa (15/3). Dalam proses pembuatan Kartu Identifikasi Sidik Jari (Indonesia Automatic Fingerprints Identification System-INAFIS Card) untuk pembuatan surat keterangan catatan kepolisian, paspor dan lain sebagainya tersebut pemohon diwajibkan turut melampirkan kartu vaksinasi COVID-19.

Anak Pejabat di Bengkulu Tabrak Warga hingga Tewas Tidak Ditahan

BENGKULU (IM) - Polisi telah menetapkan pengemudi mobil dinas (Mobnas) milik Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Seluma, Provinsi Bengkulu, berinisial F (22), sebagai tersangka. F menabrak warga hingga tewas di ruas jalan lintas barat (Jalinbar) Sumatera, Seluma Kabupaten Bengkulu Selatan.

Mobil dinas yang dikendarai F adalah mobil dinas Bapakny, yang merupakan pejabat teras di lingkungan Pemda Kabupaten Seluma, menabrak mobil pikap yang dikendarai Taufik Sumantri. Dalam peristiwa itu korban dinyatakan meninggal di tempat kejadian (TKP).

Kasat Lantas Polres Seluma, Polda Bengkulu, Iptu. Djangkung Riyanto mengatakan, pengemudi mobil dinas sudah ditetapkan tersangka namun tidak ditahan.

Djengkung mengatakan, tersangka tidak ditahan lantaran keluarga dan tersangka kooperatif. Meskipun pihak keluarga tersangka dan korban berdamai, proses hukum tetap berjalan.

Tersangka, kata Djangkung,

kung, dikenakan pasal 310, Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan.

"Pengemudi mobil dinas sudah ditetapkan tersangka. Dia dikenakan pasal 310, UU Nomor 22 tahun 2009, tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan," kata Djangkung, saat dikonfirmasi, Selasa (15/3).

Sebagaimana diketahui, Kecelakaan Lalu Lintas (Lakalintas) tersebut terjadi di ruas jalan lintas barat (Jalinbar) Sumatera, Kabupaten Seluma - Kabupaten Bengkulu Selatan, Provinsi Bengkulu.

Tepatnya, di depan Masjid Al Mutaqqin, Kelurahan Talang Dantuk, Kecamatan Seluma, Kabupaten Seluma. Di mana kecelakaan itu melibatkan dua mobil bernomor polisi BD-9328-P plat dinas, dan mobil pickup bernopol BD 9940 BC.

Mobil berpelat dinas tersebut disopiri anak salah satu pejabat di lingkungan Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Seluma. Akibatnya, pengendara mobil pikap, atas nama Taufik Sumantri meninggal dunia. • **lus**

12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



GELAR PASUKAN PENGAMANAN PERTEMUAN INTERNASIONAL

Kapolda Bali Irjen Pol Putu Jayan Danu Putra (kiri) meninjau pasukan saat Apel Gelar Pasukan dalam rangka operasi pengamanan Puri Agung I dan Gapura Agung I-2022 di Nusa Dua, Bali, Selasa (15/3). Sekitar 900 orang personel Polda Bali akan diterjunkan untuk bergabung dengan berbagai unsur pengamanan lainnya saat pelaksanaan dua pertemuan internasional di Nusa Dua pada bulan Maret 2022 yaitu Inter-Parliamentary Union (IPU) Assembly and Related Meetings ke-144 serta Conference of Parties (COP 4).

Kapolri Minta Seluruh Polda dan Polres Setiap Hari Cek Minyak Goreng di Pasar

Kapolri memerintahkan seluruh Kapolda dan Kapolres melakukan pengecekan dan pengawasan setiap hari di pasar untuk memastikan ketersediaan atau stok minyak goreng.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo bersama Menteri Perdagangan (Mendag) Muhammad

Lutfi melakukan inspeksi mendadak (sidak) ke gudang pabrik minyak goreng milik PT Bina Karya Prima Gudang

Ex Hargas (BKP) di kawasan Marunda, Jakarta Utara, Selasa (15/3).

Sidak yang dilakukan kurang lebih memakan waktu 1,5 jam. Sedikitnya ada dua Gudang milik PT BKP yang ditinjau.

Setelah sidak, Kapri Listyo menurunkan, di PT BKP tidak ditemukan adanya masalah atau penimbunan. Bahkan, perusahaan ini menaikkan jumlah produksinya sebanyak

2 kali lipat.

"Jadi saya terima kasih, ternyata bisa berproduksi dan produksinya 2 kali lipat dengan harga yang ditetapkan pemerintah. Ini tentunya menjadi contoh bagi pabrik yang lain bahwa ternyata bisa melakukan itu," kata Listyo saat berada di lokasi.

Selama sidak, Kapolri dan Mendag menanyakan berbagai macam hal, salah satunya terkait domestic market obligation (DMO) dan Harga Eceran Tertinggi (HET). Hasil dari pengolohan ini pun telah didistribusikan dengan harga yang telah ditentukan oleh pemerintah, yakni Rp14.000.

"Tadi disampaikan sudah berjalan dan dari pabrik minyak goreng sendiri Khususnya BKP menjual ke pasar dengan harga Rp14.000 sesuai dengan apa yang ditetapkan pemerintah. Tadi saya sudah tanyakan dari situ masih dapat margin," tuturnya.

Listyo menjelaskan, sopir pun mengakui bahwa telah mendistribusikan minyak goreng ke lapangan dengan tepat waktu.

Bahkan, sopir itu mengaku tidak ada masalah selama proses pengiriman.

"Kita cek langsung ke sopir bahwa mereka melaksanakan distribusi tepat waktu. Saya jg tanya secara nasional dilaksanakan dengan harga sama, sehingga tentunya dengan produksi meningkat, artinya dari sisi distribusi tak ada masalah," katanya.

Sidak Setiap Hari

Listyo meminta kepada seluruh Kapolda dan Kapolres untuk melakukan pengecekan dan pengawasan setiap hari di pasar terkait dengan ketersediaan atau stok minyak goreng.

"Mulai hari ini, besok sampai dengan minggu depan minyak goreng harus ada di lapangan. Baik di pasar modern maupun pasar tradisional. Tolong betul-betul diawasi," katanya.

Ia menyebut, dengan adanya pengawasan setiap hari

dari aparat kepolisian, hal itu akan menekan potensi terjadinya pelanggaran yang dilakukan oleh berbagai pihak.

"Pastikan cek dengan dinas perdagangan dan satgas untuk koordinasi terkait dengan adanya potensi barang dilarikan ke luar. Karena itu, lakukan pengawasan proses distribusi di dalam maupun luar negeri melalui jalur-jalur yang digunakan," ujarnya.

Disisi lain, Kapolri Listyo menegaskan, Kapolda jajaran juga harus melakukan pengawasan ketat di pelabuhan, jalur-jalur perbatasan, hingga jalur darat untuk mencegah adanya pelanggaran dari produsen yang mencoba bermain-main untuk melakukan ekspor CPO dan turunannya secara diam-diam.

Sementara itu, kata Kapolri, pihak Kementerian Perdagangan telah membuat kebijakan terkait dengan perusahan untuk melakukan ekspor. Pasalnya, mereka harus menyelesaikan kewajibannya soal domestic market obligation atau DMO.

Selain itu, Listyo juga menyampaikan, para Kasatwil juga harus melakukan pengawasan dalam hal penyaluran. Menurutnya, itu untuk memberikan kepastian dan jaminan minyak goreng tersebut terdistribusi ke pasar.

"Jadi ini tolong dicek semua. Agar kita tahu masalahnya dimana. Sehingga disitu kita bisa melakukan penegakan aturan. Kita lakukan penegakan hukum apabila memang itu diperlukan. Jangan sampai ada kecurangan. Mohon rekan-rekan ambil langkah dilapangan. Lakukan langkah-langkah, koordinasi dengan satgas," ujar Kapolri.

"Tolong para Kapolda libatkan juga rekan-rekan yang lain selain satgas untuk mengawasi pelabuhan, perbatasan, dan jalur distribusi lainnya. Sehingga pengawasan kita menjadi lebih kuat. Karena kita harus pastikan seluruh kebutuhan minyak goreng ada dilapangan," kata Listyo. • **lus**

Sejak Januari 2022, Polda Metro Catat 17 Kecelakaan Libatkan Bus Transjakarta

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mencatat, ada 17 kecelakaan lalu lintas yang melibatkan bus Transjakarta sejak Januari hingga 14 Maret 2022.

Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) Polda Metro Jaya Komisaris Besar (Kombes) Sambodo Purnomo Yogo merincinya, lima kecelakaan pada Januari dan tujuh kecelakaan pada Februari.

"Dari tanggal 1 sampai 14 Maret 2022 itu ada lima kecelakaan. Sehingga total 17 kecelakaan yang melibatkan Transjakarta," terang Sambodo, kepada wartawan, Selasa (15/3).

Bus Transjakarta mengalami rentetan kecelakaan dalam dua hari berturut-turut, yakni pada Minggu (13/3) hingga Senin (14/3) kemarin. Total, ada 4 bus Transjakarta yang terlibat kecelakaan hanya dalam waktu dua hari. Dua orang meninggal dunia.

Polisi hingga kini masih menyelidiki 4 insiden kecelakaan tersebut. Berikut rangkumannya: 1. Pengendara Motor Tewas Terlindas Bus Transjakarta di Bundaran HI Seorang pengendara motor tewas terlindas bus transjakarta di Jalan MH

Thamrin sekitar Bundaran Hotel Indonesia (HI), Jakarta Pusat, Minggu (13/3).

Kasubdit Gakkum Dirlantas Polda Metro Jaya AKBP Jamal Alam menjelaskan, peristiwa tersebut terjadi sekitar pukul 06.10 WIB.

"Kejadian di Jalan MH Thamrin arah ke Selatan tepat di depan gedung Sinar Mas Land, korban berinisial M," kata Jamal dalam keterangannya, Minggu (13/3).

2. Bus transjakarta menabrak separator atau median jalan di Jalan Ciledug Raya, Petungkang Utara, Pesanggrahan, Jakarta Selatan, pada Minggu (13/2) pagi.

Dari kecelakaan-kecelakaan tersebut, kata Sambodo, sebagian besar di antaranya disebabkan oleh kendaraan lain. Setidaknya ada enam kecelakaan yang disebabkan oleh kelalaian dari sopir bus transjakarta. Sedangkan sisanya diduga diakibatkan oleh kelalaian pengendara lain.

"Dari 17 kasus, enam kasus laka lantas yang patut diduga penyebabnya adalah driver Transjakarta. Sisanya, yaitu 11 kasus, justru kelalaian ada dari pengendara lain," ungkap Sambodo.

Atas dasar itu, Polda

Metro Jaya akan mengevaluasi titik rawan kecelakaan bus transjakarta. Selain itu, kepolisian juga akan mengevaluasi pihak manajemen Transjakarta terkait banyaknya kecelakaan.

"Dari 17 ini akan kami evaluasi di titik mana yang rawan, termasuk juga kami evaluasi dari sisi manajemen Transjakarta," ujarnya.

3. Bus Transjakarta tabrak mobil Mercy. Kejadian ini sekitar pukul 23.30 WIB, Minggu (13/3) malam. Kecelakaan itu diduga terjadi karena mobil Mercedes-Benz dengan nomor polisi B 2910 STK yang dikemudikan oleh SNR melaju dengan melawan arah. Jamal menyampaikan, tidak ada korban luka maupun jiwa dalam kecelakaan tersebut.

4. Bus Tranarkarta tabrak pemulung di Pancoran di Jalan Raya Pasar Minggu, Pancoran, Jakarta Selatan, Senin (14/3). Korban yang belum diketahui identitasnya tewas.

Saksi mata, Muniroh, mengatakan bahwa peristiwa kecelakaan terjadi saat laki-laki yang bekerja sebagai pemulung itu membawa gerobak motor melintas dari arah Pasar Minggu menuju Tebet, Jakarta Selatan. • **mar**



RILIS KASUS KORUPSI DANA PENANGANAN COVID-19

Kapolres Indramayu AKBP M Lukman Syarif (tengah) menunjukkan barang bukti saat rilis kasus korupsi dana Penanganan COVID-19 di Mapolres Indramayu, Jawa Barat, Selasa (15/3). Satuan Reserse Kriminal Polres Indramayu berhasil mengungkap tindak pidana korupsi dana penanganan COVID-19 tahun anggaran 2020 yang melibatkan dua orang mantan pejabat Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Indramayu dan dua orang dari pihak swasta dengan kerugian negara mencapai Rp4,6 miliar.

Pengendara Moge Penabrak Dua Bocah Kembar Langsung Ditahan

BANDUNG (IM) - Setelah melalui serangkaian penyelidikan dan gelar perkara, polisi akhirnya menetapkan dua pengendara motor gede (moge), Agus Wandri (52) dan Angga Permana Putra (40) sebagai tersangka dan langsung ditahan.

Kedua bocah kembar yang tewas setelah ditabrak bernama Hasan dan Husen. Keduanya ditabrak di Jalan Raya Banjar, tepatnya di Blok Kedung Palung, Tungglis, Kecamatan Kalipucang, Kabupaten Pangandaran, Sabtu (12/3).

Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol Ibrahim Tompo menyatakan, penetapan tersangka dilakukan setelah pihaknya melaksanakan gelar perkara peristiwa kecelakaan maut itu.

"Sudah menjadi tersangka," tegas Ibrahim saat dikonfirmasi, Selasa (15/3).

Menurut Ibrahim, gelar perkara digelar Senin (14/3) dan selesai pukul 19.30 WIB.

Usai ditetapkan sebagai tersangka, kata Ibrahim, keduanya langsung ditahan di Mapolres Ciamis.

"Ditahan," kata Ibrahim. Sebelumnya diberitakan, bocah kembar yang masih duduk di bangku kelas satu sekolah dasar ini mengalami luka parah di bagian kepala akibat terjangan Harley Davidson yang melaju dari Banjar, menuju ke Pangandaran.

Korban pertama tewas ditabrak Harley Davidson bernomor polisi B 6227 HOG yang dikendarai Agus Wandri (52) warga Jalan Gadobangkong RT 3 RW 11 Kecamatan Ngamprah, Kabupaten Bandung Barat (KBB).

Adapun korban kedua tewas dihantam motor Harley Davidson bernomor polisi D 1993 NA, yang dikendarai Angga Permana Putra (40) warga Jalan Gunung Batu Batu RT 2 RW 11 Kecamatan Cimahi Utara, Kota Cimahi. • **lus**